

BENAETS (*Herman-Alfred*), Officier de la Force publique et commissaire de district (Mons, 8.10.1875 — Stanleyville, 21.1.1916). Fils d'Herman et de Lefebvre, Antoinette.

Il s'engage à l'âge de seize ans, au 2^e régiment de chasseurs à pied, et gravit rapidement tous les échelons inférieurs de la hiérarchie militaire. Au début de l'année 1900, il se présente à l'examen du cadre pour l'accession au grade d'officier. Muni du brevet de sous-lieutenant d'infanterie, il passe au 1^{er} régiment de chasseurs à pied, le 27 mars 1900.

Après avoir servi pendant trois ans comme officier dans l'armée métropolitaine, il est admis, à sa demande, au service de l'É. I. C. et part pour l'Afrique en qualité de sous-lieutenant de la Force publique, le 5 février 1903. Le 24, il débarque à Boma.

Désigné pour la Province orientale, il commande divers postes dans la région de la Ruzizi-Kivu. Il est promu lieutenant le 19 mars 1904 et est chargé, en octobre de l'année suivante, du commandement du secteur de Luvungi. A Luvungi même, il s'attache spécialement à l'embellissement du poste. Le 15 février 1906, fin de terme il quitte Boma pour venir passer un congé en Belgique. Le 11 octobre 1906, Benaets s'embarque, en qualité de chef de secteur, et est désigné pour la région de la Ruzizi-Kivu. Le 1^{er} avril 1907, il est affecté au secteur de Beni, et est nommé chef de zone de 2^e classe le 3 décembre 1908. En 1908, il reçoit à Beni la visite de la mission du duc de Mecklembourg-Schwerin, qui traverse l'Afrique de Dar es Salam à Boma.

Rentré en Belgique le 19 octobre 1909, il part, après un congé d'un an, pour un troisième terme au Congo. A son arrivée en Afrique, le 10 novembre 1910, il est désigné pour administrer la zone du Haut-Ituri en remplacement du Capitaine Sørensen, rentrant en congé. Promu adjoint supérieur le 21 novembre 1911, il exerce ces nouvelles fonctions au district de l'Uele dès le 30 novembre. Il prolonge son troisième séjour à la Colonie qu'il quitte le 11 décembre 1913 pour rentrer en Belgique. Le 19 février 1914, il est nommé commissaire de district et repart pour l'Afrique à la veille du premier grand conflit mondial. Il vient d'être promu capitaine-commandant de la Force Publique lorsqu'il meurt le 21 janvier 1916, à Stanleyville, où il remplissait les fonctions de commissaire de district.

Benaets était titulaire de l'Étoile de service à trois raies et de la Croix de Chevalier de l'Ordre royal du Lion. Il avait été créé, en 1908, chevalier avec couronne de l'Ordre de Frédéric de Mecklembourg-Schwerin.

3 janvier 1953.
A. Lacroix.